



Je suis parent d'élève au collège Lucie et Raymond Aubrac (Paris 11^{ème}), dont l'équipe enseignante est mobilisée depuis le 5 décembre au sujet de la réforme des retraites, et plus globalement de leurs conditions de travail.

Je soutiens personnellement cette mobilisation dont voici le détail :

- 7 journées de grève suivies par près de 80% de l'équipe ;
- Une journée Collège Mort le 10 janvier décidée par les parents avec plus de 200 élèves absents sur 450 ;
- Une caisse de solidarité aux enseignants, mise en place par les parents ;
- L'annulation des oraux et des écrits du brevet blanc pour les 3èmes ;
- Des banderoles de soutien régulièrement accrochées devant le collège ;
- Des rencontres et débats entre parents et enseignants...

MAIS JUSQU'OU FAUDRA-T-IL ALLER pour se faire entendre ??

Tant que l'Éducation Nationale ne répondra pas avec des propositions recevables pour les enseignants, au collège Aubrac la mobilisation ira crescendo.

Après plus de 40 jours de mobilisation, les élèves commencent à payer cher votre non gestion du conflit, et votre mépris pour les enseignants et pour l'éducation de nos enfants.

Il est URGENT de prendre les décisions nécessaires pour que la scolarité de nos enfants revienne à la normale.

